

NUESTRA POSICION



CORDOBA,
Miércoles 4
de Julio 1973

Nro. 105

106

Frente a los Hechos que Conmueven al País

Desde el día 25 de Mayo, en que asumiera el gobierno de la Nación el Frente Justicialista de Liberación Nacional, sellando un gran triunfo popular ante la dictadura reaccionaria y promonopolista de la autollamada "Revolución Argentina", han ocurrido una serie de sucesos, en algunos casos simultáneos y vertiginosos, que la Comisión Ejecutiva del SMATA SMATA Seccional Córdoba ha analizado con todo el cuidado que la situación merece, produciendo sobre el particular un informe, que ahora extendemos a la masa mecánica.

Las primeras medidas de la nueva administración encabezada por el Dr. Héctor J. Cámpora, fueron salidas positivamente por nosotros; así acompañamos y recibimos con júbilo la liberación de los compañeros presos, en un proceso donde es irrefutable la intervención de la movilización popular, que el mismo 25 de Mayo rodeó Villa Devoto, Rawson y las demás cárceles en una formidable demostración de afecto por sus combatientes, cualquiera sea su nivel o tenencia política. Con la misma tónica, el SMATA, la clase obrera y todo el pueblo recibieron la derogación del aparato legal represivo, de corte especializado y facistolde, que había producido la dictadura para preservarse de la ira popular; asimismo, y de ello hay constancia en nuestra prensa interna, también aprobamos el digno mensaje con que el Ministro del Interior, Dr. Riggi, encuadró las funciones de las fuerzas policiales en la sociedad.

Al mismo tiempo, mientras la movilización de Villa Devoto encontraba continuidad en una serie de movilizaciones locales de la clase obrera y el pueblo, de contenido antiburocrático y antimonopolista, como la ocupación de la CGT de Salta por una asamblea de trabajadores y campesinos, como las marchas de las Ligas Agrarias, la recuperación por las bases de la Seccional Salta del SMATA, y en Córdoba—entre otros hechos—los sucesos de la Construcción, Taxis, APSA, Concord y Materfer, etc.; en tanto todo ello—repetimos—marcaba una línea de continuidad y ascenso de las luchas populares en José León Suárez, en el restaurant "Nino" y en otras escaramuzas menores comenzó a perfilarse la actividad de bandas de provocadores armados, que instrumentando consignas sectarias y divisionistas pretenden capitalizar conflictos anacrónicos, tras los cuales existe la intención concreta de romper actos de masas, defendiendo y preservando sobre todo a la burocracia sindical enquistada en la cúspide del aparato gremial argentino y cuyos agentes son viejos cómplices de los monopolios, corruptos frenadores de luchas, esencialmente anti-obreros y traidores a su clase, "colaboradores" más o menos emboscados de Onganía, de Levingston, San Sebastián, Manrique, Lanusse, etc.

De esa fuente, sin lugar a dudas,

provino un hecho que conmovió y galvanizó a los mecánicos, encontrándonos COMBATIVAMENTE UNIDOS COMO SIEMPRE; hacemos referencia al atentado contra el local sindical perpetrado la madrugada del viernes 22 de junio, y que un grupo de matones ejecutara mediante el uso de bombas molotov.

Empero, a la vez, en lo económico-social el gobierno ya producía su primer paquete de medidas concretas, las cuales estuvieron condicionadas por el llamado "Pacto Social" que refrendaron representantes empresarios y jefes sindicales en un documento, bautizado "Acta de Compromiso".

Hasta aquí, y es preciso decirlo, las medidas económicas no parecen tener la necesaria profundidad aún, como para atacar los intereses de los monopolios y las clases dominantes tendiendo a revertir el proceso de superexplotación a que somos sometidos los trabajadores y sectores populares, y a cambiar de lleno la relación económica que hace que la participación de la clase obrera en la renta nacional sea—en 1972 por ejemplo—de sólo el 36 %, porcentaje exiguo que encuadra la política promonopolista de la dictadura de Lanusse. Por otro lado, los mecanismos de control de precios máximos han demostrado su ineficacia real para impedir la especulación o el mercado negro en numerosas oportunidades y a través de diversos gobiernos; en tanto los 20 mil pesos de aumento los sectores populares los sentimos como algo que, sin duda alguna, no llena nuestras necesidades más elementales en el plano del consumo y de la dignidad humana.

Dentro de tal encuadre, no obstante, se añaden nuevos elementos; el 20 de junio en la Avenida Ricchieri las bandas armadas, detentando ametralladoras de moderna fabricación yanqui, abrieron el fuego contra el pueblo y la juventud peronista, materializando una siniestra masacre, comparable al triste desgarrón que es en nuestra memoria Trelew, el 22 de octubre de 1972. Pero si bien ello puso al rojo vivo la lucha popular en la argentina, entre los que combaten a los monopolios y los que se benefician con sus casticas prebendas, éstos últimos prepararon contra las masas y sus expresiones democráticas en el plano sindical un nuevo golpe: no tiene otro sentido la resolución de José Rucci, disolviendo los secretariados de las CGT seccionales, para preparar una "normalización" orgánica del movimiento obrero "desde arriba", que contenga y si es posible destruya el auge de procesos antiburocráticos que movilizan a los trabajadores en los cuatro costados del país. Al mismo tiempo, los que en Córdoba representan a la conciliación, los que viven la leyenda negra de haber colaborado y haberse beneficiado con personajes como Bernardo Bas y tantos otros oscuros funcionarios y personeros del imperialismo, lanzaron una campaña de



En Ezeiza los provocadores en acción; en Córdoba debemos estar listos para enfrentarlos.

difamación lindante en el disparate contra la CGT local, contra los sindicatos democráticos como UTA, Luiz y Fuerza y SMATA, y contra dirigentes que representan lo honesto, combativo y clasista del movimiento obrero como los compañeros Atilio López, Agustín Tosco y nuestro Secretario General, René Salamanca.

En este clima, cuando los compañeros de Fiat legalizan su voluntad de unirse orgánicamente al SMATA Córdoba y repudian al traidor Alejo Simó, en el momento en que las grandes masas van LLEGAR SU HORA Y LA NECESIDAD DE PROTAGONIZARLA A FONDO, las voces de los traidores ganando la prensa, caminando pasillos ministeriales, lanzando desde sus urnas de rumores la versión de que se interviene a nuestra provincia, de que serán asesinados nuestros diri-

gentes, tienen un sentido profundo que no debemos subestimar. Lo que ellos quieren es que las armas del 20 de junio NOS APUNTEN A NOSOTROS; a los que vencimos a los jefes de la burocracia porteña; a los que saludamos triunfalmente el Córdoba cuatro años después, en el lugar en que cayó el mecánico Máximo Mesa, recibiendo a los compañeros presos, recibiendo al compañero Dordicó en una conmovedora demostración de solidaridad latinoamericana contra el imperialismo, gritando como consigna de UNIDAD: "Se va a acabar, se va a acabar la burocracia sindical"; ¡CONTRA ESA AMENAZA SINDICAL! ¡Y CONTRA LOS MECANICOS DEBEMOS ESTAR LISTOS LOS MECANICOS Y TODO EL PUEBLO CORDOBES!

Porque esto es algo que no se puede ocultar, vivimos horas difíciles y

(Continúa en la página 2)

CONCORD Y MATERFER

Se Consagró la Unidad de los Mecánicos

Los plebiscitos efectuados durante la semana pasada en las plantas de Concord y Materfer, tienen el sentido de un abrumador triunfo para nuestro Gremio, ya que los compañeros de dichas fábricas se pronunciaron masivamente por la afiliación al SMATA. El significado profundo de esta consulta, organizada por las Comisiones Provisorias elegidas por las bases en asamblea, implica sellar orgánicamente una unidad que las luchas de los trabajadores y el pueblo han gestado en la calle y, sobre todo en los últimos años, en el combate inintermitido contra la dictadura militar.

Por eso, hoy en nuestro periódico transcribimos un reportaje a los compañeros de dichas Comisiones Provisorias, gestores del proceso como representantes democráticos de la masa de Fiat, y sin duda alguna voceros autorizados sobre los problemas, conflictos y situaciones que atañen a la normalización y en el encuadramiento sindical de esas plantas. La entrevista fue realizada en forma conjunta a compañeros de ambas Comisiones, siendo las respuestas también comunes y especialmente dirigidas a comunicarse con todos los trabajadores del SMATA.

EL REPORTAJE

Pregunta: ¿Sobre qué argumentos enjuician ustedes la participación de la Unión Obrera Metalúrgica en la conducción gremial de Concord y Materfer?

Respuesta: En Concord y Materfer

los dirigentes provisorios de la UOM no representan a la masa, a la voluntad de los trabajadores, sino que representan una resolución arbitraria del Ministro de la dictadura, San Sebastián, que en complicidad con la Empresa otorgó la representatividad sindical a la UOM, cuando no era eso lo que nosotros masivamente queríamos. Por otro lado estamos también en contra de los que significan en el movimiento obrero las actuales direcciones de la UOM, por su historial nefasto y claudicante, sobre el cual en Córdoba tenemos en los últimos años muchos ejemplos como su actuación en los conflictos de Aerometal Petrolini, Del Carlo y otros. En cuanto a los dirigentes que actúan en Fiat, repudiamos sus métodos gansteriles, el uso constante de la intimidación y la coacción en planta que han indignado a toda la masa.

Pregunta: ¿Qué piensan de la afiliación al SMATA?

Respuesta: Nosotros, como Comisiones Provisorias, no propiciamos ni tomamos posición sobre la afiliación. Pero consideramos, por muchos aspectos, al SMATA una organización más ventajosa para que nos incorporemos. Fundamentalmente por su trayectoria y su independencia, demostrada desde hace un año, con relación a la dirección nacional burocrática y entreguista. También hemos tomado posición contra los sindicatos de fábrica, coincidiendo en eso nuestra opinión con la del gobierno popular.



Los compañeros de las Comisiones Provisorias de Concord y Materfer responden a un cuestionario del SMATA.

Pregunta: ¿Qué sentido le dan a la perspectiva de la unidad de los mecánicos en un sólo Gremio?

Respuesta: Pensamos que unidos estaremos en muchos mejores condiciones para pelear lo reivindicativo, fundamentalmente los Convenios; seremos una fuerza más poderosa para conseguir concretas en nuestra lucha permanente contra la patronal y contra las ofensivas cada vez más débiles e inoperantes de la burocracia sindical, que aún intenta desesperadamente cambiar el proceso a su favor. Además, la unidad será un jalón histórico, que ya venimos construyendo los trabajadores desde hechos como el Cordobazo, el Ferreyrazo, el Viborazo y todos los que hemos producido últimamente.

Pregunta: ¿Qué reivindicaciones permitirá expresar a los trabajadores de Fiat la normalización sindical

Respuesta: La disolución de los sindicatos de fábrica permitió a la Empresa abusos en ritmo de producción, acoplamiento de máquinas y un envoltamiento general de los jefes y el aparato de supervisión. Pero también se atacarán problemas como el deficiente servicio médico, que permitió para dar un ejemplo, que un compañero estuviera un año con la mano quebrada ante la negligencia de los médicos. Además la insalubridad en muchas secciones, las categorías, el turno noche en Concord, los precios y la calidad de la comida en el comedor, las sanciones y los despidos injustificados que, sobre todo, la reincorporación de los compañeros despididos son reivindicaciones esenciales y muy sentidas por los trabajadores de Concord y Materfer que, cohesionados sindicalmente, habremos de afrontar con la lucha.

S.M.A.T.A. en Salta

SOLIDARIDAD ACTIVA CON LOS OBREROS Y CAMPESINOS

Durante los días 18 y 19 de junio, en asambleas masivas, los obreros y campesinos de la ciudad de Salta y sus alrededores ocuparon el local de la CGT, expulsando a los dirigentes burocratas y designando un triunvirato normalizador, pero de acuerdo a las pautas de las masas movilizadas; en tal proceso, la situación se extendió también a la Seccional del SMATA, que también fue ocupada siendo defenestrados los dirigentes afines al Consejo Directivo Nacional.

El SMATA Seccional Córdoba recibió telegramas y comunicaciones telefónicas de Salta, resolviendo la Comisión Ejecutiva la concurrencia inmediata de representantes de nuestro Gremio, que condujeran la solidaridad activa de los mecánicos cordobeses; así, viajaron a esa capital los compañeros directivos Roque Romero, Manuel Domínguez y Miguel Cuenca, quienes permanecieron en la zona entre los días 23 al 26 de junio.

En la oportunidad hablaron en asam-



En la foto los compañeros Romero, Domínguez y Cuenca, presentes en la CGT y el SMATA de Salta llevando nuestra solidaridad combativa.

bleas y tomaron contacto directo con los sucesos, manifestando las posiciones respecto a la recuperación de los Gremios por las bases, que desde hace más de un año sustenta el Sindicato de Mecánicos de Córdoba; su palabra fue cálidamente recibida en todos los casos, afirmando los dirigentes salteños que "la reconstrucción nacional también pasa por este camino, el de defenestrar a los traidores".

Mañana Asamblea en T. R. A.

(Viene de la página 1)

—como lo hemos hecho— las medidas progresistas del gobierno popular y guardando frente a otras las reservas críticas constructivas que sean necesarias, de acuerdo a los principios de nuestra práctica.

Además, seremos también abandonados de la SOLIDARIDAD DE CLASE con todos los procesos que se encaminen en la línea histórica que ayudamos a concretar y a definir, y seremos solidarios con las masas del mundo que combaten la explotación y el imperialismo como nosotros, fundamentalmente los compañeros trabajadores y campesinos del cono sur de América, que hoy enfrentan con el heroísmo que otorgan la verdad y la justicia —en Uruguay y Chile— nuevas ofensivas del gran gendarme yanqui y sus cómplices.

Y concretados estos aspectos de nuestro mensaje, por último, vamos a ser bien claros en lo siguiente: mal que le pese a la minoría burocrática que se autodenomina "Ortodoxos", a los jerarcas y a los asesinos a sueldo, mal que les pese también a los monopolios y las clases dominantes, NO HABRÁ PROVOCADOR QUE NOS ASUSTE. La masa mecánica y el pueblo de Córdoba tienen una vasta experiencia y tradición de lucha y a las armas asesinas hemos sabido oponer la movilización, la unidad y la fuerza concreta que es el brazo vengador, reivindicativo y justiciero de las masas en combate. Por eso, a los que tal vez en este momento nos apuntan les declinamos: NOSOTROS SABEMOS PELEAR Y GANAR EN LA PELEA, CUIDADO; así hoy diez mil trabajadores de la industria automotor de Córdoba hablan por medio de SU Sindicato.

Reincorporaciones en Pastorino

Un Nuevo Triunfo de la Movilización y Unidad

En el día de ayer, en una reunión celebrada en el Departamento Provincial del Trabajo, los representantes de la patronal JUAN ANTONIO PASTORINO S. A. dispusieron aceptar la reincorporación de los tres compañeros injustamente despedidos por reclamar el cumplimiento de lo establecido en el Convenio Mecánico.

A este triunfo, no obstante, se arribó luego de un intenso proceso de lucha; así fueron primero los compañeros de las empresas concesionarias y talleres los que, a través de sus delegados y de la Comisión Ejecutiva del Gremio, concretaron diversas movilizaciones que incluyeron volantes, una conferencia de prensa y medidas de distinto carácter. Luego esta situación de Pastorino, junto a los diversos procedimientos de superexplotación que ponen en práctica las firmas de esas áreas, fueron llevados al conocimiento de la totalidad de los mecánicos, aprobando éstos en las asambleas por fábrica del pasado viernes la realización de medidas de fuerza concretas si no se arribaba a una solución con los compañeros despedidos.

Finalmente ésta llegó, horas antes

de que se comenzaran a efectivizar las medidas de lucha, quedando demostrado una vez más que fue la unidad y combatividad de la masa mecánica alrededor de su dirección sindical el factor decisivo en la obtención de este éxito.

Por otra parte, de aquí en más esta lucha en Pastorino abre la perspectiva de que el terreno de las concesionarias y talleres mecánicos se profundice la vigilancia del SMATA, a fin de poner freno a las viejas prácticas que aún sustentan con sus trabajadores los empresarios, como es el recibo en blanco, la insalubridad, los despidos arbitrarios, la falta de respeto del Convenio, etc., hechos todos lesivos de las más elementales normas de la legislación laboral vigente en cualquier lugar del mundo.

EL ACTA DEL TRIUNFO

Con fecha del día de ayer, se suscribió entre representantes del Gremio y de la firma Pastorino en el Departamento Provincial del Trabajo, la siguiente acta que legaliza el logro de la reivindicación exigida por los trabajadores:

"En la fecha comparecemos por an-

te esta Oficina, previamente citados, por una parte el señor Eduardo Alvarez, en su carácter de subsecretario gremial, señor Julio Córdoba, en su carácter de delegado de personal, y los señores Rubén Bengolea, Ernesto Bravo y Hugo Jager, actores en los presentes actuados, acompañados del doctor Salomón Gerchunoff; y por otra parte, en representación de la firma "Pastorino, Juan Antonio S. A.", el señor Farid Fajredidines, en su carácter de gerente general. Los comparecientes lo hacen a los fines de aclarar la situación laboral de los actores.

Primero: El representantes empresario, deja en este acto sin efecto los preavisos enviados a los actores, (o sea a los compañeros Bengolea, Bravo y Jager), quienes deberán reintegrarse a sus tareas en el día de la fecha.

Segundo: La empresa abonará los salarios caídos con motivo del retiro del preaviso cursado.

Tercero: La parte gremial y los actores aceptan la decisión de la empresa, notificándose de la misma.

Con lo que terminó el acto, previa lectura y ratificación, firmando los comparecientes de conformidad por ante el actuante que certifica".

Escalas de Jornales

(No incluyen el aumento de \$ 200.00)

Empleados IKA-RENAULT

(a partir del 1°-6-73)

Grado	Inicial
10	\$ 1.347
11	\$ 1.436
12	\$ 1.574
13	\$ 1.735
14	\$ 1.915
15	\$ 2.121

RAMA CONCECIONARIAS

(a partir del 1-7-73)

Oficial de Primera	\$ 879
Oficial Inicial	\$ 757
Oficial al año	\$ 799
Medio Oficial inicial	\$ 664
Medio Oficial al año	\$ 682
Medio Oficial a los daños	\$ 702
Peones	\$ 653

ADMINISTRATIVOS (mensual)

Menos de 1 año

Categoría 4°	\$ 1.185,13
Categoría 3°	\$ 1.285,47
Categoría 2°	\$ 1.375,67
Categoría 1	\$ 1.482,62

TALLERES MECANICOS

(a partir del 1-7-73)

Oficial de Primera	\$ 809
Oficial inicial	\$ 720
Oficial al año	\$ 741
Oficial a los dos años	\$ 773
Medio Oficial inicial	\$ 627
Medio Oficial al año	\$ 639
Medio Oficial a los dos años	\$ 645
Peones	\$ 622

ADMINISTRATIVOS (Mensual)

Auxiliar principal, Inicial	\$ 1.319,96
Auxiliar, Inicial	\$ 1.234,81

GRANDES MOTORES DIESEL

(a partir del 1-7-73)

Especial	\$ 11.73
"A"	\$ 10.73
"B"	\$ 9.62
"C1"	\$ 9.20
"C"	\$ 8.70
"D"	\$ 8.02
Padres a cargo	\$ 51.85
Servicio Militar	\$ 75.85
Antigüed. (por mes y por año)	\$ 6.40
Título Técnico (6 años)	\$ 21.10
Ciclo Básico (3 años)	\$ 13.50
Idioma	\$ 38.35

Santa Isabel e I.L.A.S.A.

Los Compañeros Aportan el 2% al Gremio

El viernes pasado, en la asamblea realizada en puerta de planta, los compañeros de Santa Isabel aprobaron por unanimidad la inquietud planteada por la Comisión Ejecutiva, a fin de aumentar la cuota sindical al 2%.

Además, en el día de ayer se llevó a cabo un plebiscito en la planta

ILASA para considerar este tema, imponiéndose en la votación la posición de aportar el 2% a la organización gremial por 137 votos a 55 votos.

De este modo estas dos plantas se abren mediante dicho aporte a la posibilidad de sanear financieramente al Gremio y encarar un plan de obras fundamentales para nuestro futuro, co-

mo la farmacia, el centro médico y otras. Por otro lado, el resto de los compañeros mecánicos continúan considerando el asunto, y se pronunciarán en los próximos días; así, en el caso de Thompson Ramco, a tal fin se llevará a cabo una asamblea en puerta de fábrica en el día de mañana.

LA SECRETARIA DE ASISTENCIA SOCIAL DE NUESTRA ORGANIZACION, INFORMA A LOS COMPAÑEROS AFILIADOS AL PLAN MEDICO SINDICAL EL AUMENTO DE LA TARIFA DE 8,00 a 15,00 PESOS LEY EN LOS LLAMADOS A DOMICILIO.

Síntesis de las Declaraciones Formuladas por el Secretariado de la CGT - Regional Córdoba - en Conferencia de Prensa Cumplida el día 2-7-73

1. — Durante el transcurso de la semana anterior, precisamente los días 27 y 28 de junio, un grupo de dirigentes sindicales de Córdoba, se apersonaron al Ministerio de Trabajo, a la Subsecretaría del Ministerio del Interior, a la Confederación General del Trabajo y a las 62 Organizaciones, donde radicaron denuncias verbales, formularon declaraciones y realizaron una Conferencia de Prensa, todo destinado a atacar fundamentalmente a la CGT Regional Córdoba y al Gobierno de la Provincia de Córdoba.

Las expresiones vertidas por el grupo de sindicalistas cordobeses tuvieron una amplia difusión local y nacional por medio de los diarios, emisoras de radio y canales de televisión.

Dada la gravedad de las imputaciones lanzadas en Buenos Aires, el Secretariado de la CGT Regional Córdoba considera un ineludible deber dar a conocer a la Clase Trabajadora y a la opinión pública en general, su posición al respecto. En los puntos siguientes se detalla la misma.

2. — No es verdad que se trate de 21 Secretarios Generales de Organizaciones Sindicales de Córdoba, como ellos anunciaron y se consignó públicamente.

De los cuatro o cinco nombres que se conoce que estuvieron integrando el grupo, debe destacarse, por ejemplo: Bamario no es integrante de la conducción del Gremio Municipal, ya que éste se encuentra aún intervinido, no pertenece a la Comisión Provisoria que lucha por su recuperación y es ampliamente conocido el rechazo que le prodigan los trabajadores municipales. Di Sandro que dice ser titular de una Seccional Ferreyra de la Unión Obrera Metalúrgica no representa a los trabajadores de Fiat que se han pronunciado abrumadoramente en su contra hace dos días. Foetra — Seccional Córdoba ha desmentido públicamente su participación en esta Delegación que viajó a Buenos Aires y ha desautorizado a cualquier persona que haya invocado tal representación. Mauricio Laba fue un claro colaborador de cuanto Interventor Federal hubo en Córdoba y fue uno de los principales agresores del Plenario de Gremios Confederados que trataba la solidaridad con la lucha de los trabajadores de Fiat, de empleados públicos y del calzado, favoreciendo la represión que desató el General Alcides López Aufranc contra todo el movimiento obrero de Córdoba; Hernández, de Empleados de Comercio, fue integrante del Consejo Asesor del "Gobernador" Carlos Caballero, que convalidó la política corporativa reaccionaria y es co-responsable de la sangrienta represión contra los trabajadores y el pueblo, que arrojó decenas de muertos y centenares de heridos, más cuarenta condenados por los Tribunales Militares, en las jornadas gloriosas del Cordobazo.

Estos son algunos de los integrantes —los únicos que conocemos según las versiones periodísticas— que integraron el grupo de los "21 Secretarios Generales de Organizaciones Sindicales de Córdoba". Una muestra bien elocuente de líteras de la reacción de participacionistas y colaboracionistas

de la pasada Dictadura, de arribistas y oportunistas, que pretenden vestir nuevamente la camiseta peronista y "preservarla de infiltraciones y contaminaciones" cuando ellos fueron los primeros que la entregaron inopinadamente al régimen dictatorial y corporativo.

3. — Este grupo de falsarios y mentirosos ha lanzado en Buenos Aires una calumnia que merece el más franco y decidido repudio: inventar que durante la conmemoración del IV Aniversario del glorioso Cordobazo —el 29 de Mayo de 1973— se arrió la Enseña Patria y se la reemplazó por una roja, según dicen textualmente: "Señalamos la presencia de López, junto a Dorticós y Tosco, e nel acto durante el cual se arrió la Enseña Patria y se la reemplazó por la roja, sin que el Vice Gobernador mostrara su desagrado".

El Secretariado apela a las miles y miles de personas que estuvieron en ese vibrante acto y a todo el periodismo para que se manifiesten sobre la verdad o la falsedad de esta afirmación.

El Presidente Dorticós, de la República hermana de Cuba, vino a Córdoba, invitado especialmente por el Compañero Presidente Héctor Cámpora; llegó a bordo del avión presidencial "Patagonia", fue agasajado por el Gobierno de la Provincia de Córdoba y participó del acto en conmemoración del Cordobazo en medio del indescribible entusiasmo de los trabajadores y del pueblo, que así saludaban la reanudación de relaciones diplomáticas y comerciales entre Argentina y Cuba, relaciones —según expresó el propio Presidente Cámpora— que jamás habían sido rotas entre los dos pueblos latinoamericanos animados ambos por similares sentimientos y objetivos de liberación. En tal acto se entonaron los Himnos Nacionales Argentino y Cubano, y flamearon decenas de banderas, argentinas y cubanas, de partidos políticos, de organizaciones revolucionarias, cartelones sindicales, pero jamás, en ningún momento fue arriada o reemplazada nuestra querida Bandera Nacional. La Bandera Argentina estuvo siempre en alto, más alto que ninguna, y sólo los infames y renegados de la nacionalidad, de la causa popular y liberadora, pueden decir sin ruborizarse con una mínima vergüenza, que ante miles de argentinos y ante el Presidente de una Nación hermana, ante los propios titulares del Gobierno de Córdoba, los Compañeros Ricardo Obregón Cano y Atilio López, pueda ser arriada la Bandera Patria.

El Secretariado de la CGT Regional Córdoba repudia públicamente esta calumnia —no por absurda menos grave— de los autotitulados sindicalistas que fueron a Buenos Aires.

4. — Refiriéndose a la CGT y al Gobierno de Córdoba, el grupo de sindicalistas también ha expresado: "En los sucesos que son de dominio público, referidos a nuestra Provincia, no constituyen un hecho casual y la contrarrevolución ha sentado allí su centro, por razones geopolíticas, y es a través de los hechos conocidos que pretenden trasladar el caos y la anar-

quía, en una acción sincronizada al resto de la Patria".

Han hablado de "salteadores de Sindicatos". De infiltración "marxista". De connivencia entre la CGT y el Gobierno de la Provincia. De que "Córdoba es tierra de nadie". De "depósitos de armas" en UTA, SMATA y Luz y Fuerza. De abogados con poderes mágicos para lavados de cerebro. De funcionarios al servicio de "ideologías extrañas".

El Secretariado de la CGT señala que todas estas denuncias no traducen la verdad de lo que sucede en Córdoba. Si la contrarrevolución ha sentado aquí su centro, es efectivamente de parte de los denunciantes, expresiones auténticas de la burocracia reaccionaria que busca una vez más estafar a los trabajadores y al pueblo con sus prácticas desleales y retrógradas, antipopulares, antidemocráticas, al servicio del macartismo y el fascismo del cual son fervientes devotos.

Más el verdadero significado y el objetivo que se busca con estas "giras" a Buenos Aires, con esta abierta alianza con los Rucci y los Calace, es preparar el terreno para una intervención al Gobierno de la Provincia de Córdoba y un copamiento de la conducción de la CGT Regional de la que ninguno de los tráfugas forma parte, porque optaron mantenerse al margen de las responsabilidades de la lucha contra la Dictadura, generando una vez más "expectativas esperanzadas" en la continuidad del régimen usurpador.

Resulta evidente que si el Gobierno Popular no hubiera derogado la legislación represiva, estos agentes del cinulismo y del fracaso, habrían pedido directamente su aplicación al movimiento obrero, a la Regional de la CGT y al Gobierno de Córdoba. Ya que no son capaces ni les interesa consultar a las bases, convocar a Asambleas Generales, recabar mandatos de los trabajadores de cada gremio, van a Buenos Aires a llevar alcahueterías, a mentir, a calumniar, y a pedir que se imponga "orden" en la "tierra de nadie". Es que ellos son amigos del "orden", de ese mismo "orden" que les favoreció durante la mal llamada "Revolución Argentina" a la que indudablemente añoran volver.

5. — Toda esta campaña del grupo de sindicalistas que visitó Buenos Aires, también está entroncada con el propósito de hacer caducar a las conducciones de todas las Regionales de la CGT. Han ido a avalar la instrumentación de la burocracia nacional para el sometimiento del movimiento obrero del interior. No han dicho que la CGT Central carece de atribuciones legales y estatutarias para proceder de tal manera. No han dicho que los Plenarios de Gremios Confederados hace años afrontan las responsabilidades de la conducción sindical ante la defeción o la indiferencia de los que conciliaban con Onganía, Caballero, Krieger Vasena, Levinston, San Sebastián, Lanusse, Guozden, López Aufranc y demás funcionarios condenados por el pronunciamiento popular del 11 de marzo. Hoy hablan de "liberación" con el más descarado oportunismo, mien-

tras reprobaban y denuncian a los trabajadores que además de estar en el verdadero camino de la Liberación Nacional y Social Argentina, están bregando por recuperar definitivamente sus Sindicatos de manos de estos burocratas, como son los casos de la Sanidad, Fiat, construcción y taximetristas. No dicen que en estos casos la "represión" armada proviene de sus agentes gansteriles directamente en contra de los trabajadores que han querido hacer asambleas o se han expresado por el voto secreto y directo en claro repudio a su conducta capituladora y claudicante.

6. — El Secretariado de la CGT Regional Córdoba, atento a que desde ayer 1º de Julio caducaría su responsabilidad general al frente de la conducción del movimiento obrero de Córdoba, deja perfectamente aclarado que continúa al frente de la misma y que la decisión de Rucci y Calace de convertirlos en simples "custodios de los bienes muebles e inmuebles" no es procedente y queda totalmente rechazada.

Tal como ha sido dispuesto por el Plenario de Gremios Confederados próximamente se convocará a todas las Organizaciones Sindicales de Córdoba para que procedan a la renovación de la conducción de la CGT Regional en un todo de acuerdo a las normas que rigen sobre la materia y a lo que ha sido habitual en los últimos años en la Regional.

7. — El Secretariado de la CGT Regional ratifica su línea de unidad y de lucha, la integración de su conducción sin exclusivismos ni discriminaciones, su respeto indeclinable a las determinaciones de las bases, su apoyo decidido a todos los gremios que afrontan conflictos en defensa de sus derechos, su defensa del pronunciamiento popular tanto en el orden nacional como en el provincial, su compromiso de aportar todo lo que sea necesario para el proceso de reconstrucción y liberación nacional y social argentina.

En particular y por tratarse de un Compañero vinculado directamente a las luchas del movimiento obrero de Córdoba y a la CGT Regional ratifican su total confianza en el Compañero Vice Gobernador Atilio López.

8. — El Secretariado de la CGT Regional Córdoba repudia asimismo la feroz represión desatada contra la Clase Trabajadora y el pueblo de la República hermana de Uruguay, reclama la restitución y el pleno funcionamiento de la Convención Nacional de Trabajadores (CNT) y la libertad de todos los luchadores y militantes populares apresados por la Dictadura de Bordaberry.

Por otra parte el Secretariado de la CGT expresa su alegría y su solidaridad con el movimiento obrero y el pueblo de la República hermana de Chile que han derrotado los planes golpistas de los sectores reaccionarios y del imperialismo y prosiguen con patriótica tarea de crear una nueva sociedad más justa y más humana.

Córdoba, 2 de Julio de 1973